
 
  

 

 ６月１０日(金)・１１日(土)の２日間、市内各所を会場に、市内中体連大会が行われました。 

 コロナ禍となってからは、密を避けるために管内に出場出来るチーム数が減っているため、管内大会進

出は狭き門となっています。各部熱戦を繰り広げましたが、市内中体連を勝ち抜き、管内大会に進出でき

たのは、団体種目では市内 3位となった野球部、男子剣道部、個人種目ではで男子バドミントンと男子卓球

から各 1名です。男女剣道部は市内の結果にかかわらず、全選手が出場できます。管内大会は７月８日(金)

と９日(土)に行われます。 

 なお、第三中学校の体育館は、管内中体連剣道大会の会場となっていることなどから、８日(金)は出場

選手以外の生徒は自宅学習となります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体種目 管内大会出場種目 

野球（市内 3 位） 

男子剣道（市内 3 位） 

個人戦 管内大会出場者  

男子バドミントン 西脇（市内 5 位） 

男子卓球 石森（市内ベスト 16） 

男子剣道 
斎藤（市内準優勝）、千葉、安海 

高橋、橋本 

女子剣道 佐藤、渡辺 
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－ 校 訓 － 
敬愛   責任   勤労 

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」 

 
－ 学校教育目標 － 

・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒 
・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒 
・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒 
・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒 http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/ 

 令和４年６月 29日発行 

 



 

 

 6 月 20 日(月)～21日(火)の 2日間で、2 年生宿泊学習が実施されました。1 日目は 3 つのコースに

分かれ、JICA、環境プラザ、エコセンターにてコース別学習をした後、班ごとに計画した自主研修を札幌

で行いました。ゴールの大通り・テレビ塔に集合した後は、深川市にある「ネイパル深川」で宿泊。学年

レクも行い、楽しみました。2 日目は富良野に移動して、ふらの演劇工場にて体験学習。新富良野プリン

スホテルで昼食を食べて、帰ってきました。笑顔あふれる学習となったようです。 

 1 年生は 6月 21 日(火)に、校外学習として札幌自主研修を行いました。JICA、札幌市民防災センタ

ー、札幌ドーム、札幌地方裁判所、円山動物園の５カ所の内、いずれか 1 つをメイン研修場所として選択

し、その後の研修地は昼食を含め班ごとに計画しました。ゴールのテレビ塔に無事全員集合し、バスで学

校に戻りました。こちらも楽

しい学習ができたようです。 

 この学習で得た経験を、来

年度の宿泊学習・修学旅行に

生かすことになります。生徒

たちが自分たちで計画して行

動することに自信をもち、た

くさんのよい思い出の残った

学習であって欲しいと願うと

ともに、今後の学校生活で

は、成果を一層充実させ、課

題は克服していくことを心掛

けて欲しいと願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 今月 27 日(月)から 3週間、７月１５日まで教育実習生として２名の本校卒業生が来ています。前田先生

は１年１組、植村先生は２年１組で学級指導の実習を行います。教科もその学年での実習となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 年生が宿泊学習に出かけていた 6 月 20 日(月)に第一小、回復休業日の

22 日(水)にいずみ野小と北光小の小学生が、2年生の教室を借りて中学校で

の授業・生活体験を行いました。第一小は三鍋先生の体育と蔵重先生の音楽に

分かれて授業体験。体育ではバスケットボール、音楽では琴の授業を受けまし

た。いずみ野小と北光小も同じくバスケットボールの授業を受けましたが、他

にも小学校の授業を中学校の教室で受け、給食を食べるなど、より長い時間中

学校での生活を経験しました。小学生は緊張した様子でしたが、最後は笑顔に

なっていましたので、

良い時間を過ごしてくれたものと思います。 

 来年度から江別市では小中一貫教育が本格スタ

ートします。第三中学校は校区の第一小、いずみ野

小、北光小と交流・研修・計画づくりを勧めていま

す。夏休みの７月２５日には、校区の小学校の先生

方と２回目の合同研修会を行い、準備を進めていき

ます。 

 

 

 

先日、江別市教育委員会を通じて、江別グリーンライオンズクラブより、結成 30 周年記念

事業として、熱中症指数モニター２台の寄贈を受けました。これは気温などのデータから熱

中症指数を割り出し、警告やアラームで知らせてくれるものです。体育や部活動の実施の指

針として活用させて頂きます。 

この他にも、地域の方からマンドリンや指定 T シャツ等の寄贈も受けました。ありがたく

使わせて頂きます。 

 

 

 先日６月９日(木)の市内一斉公開日では、地域の方も含め１７名の方の来校を頂きました。今回は保護者

の方のみ対象の参観日として、７月１５日(金)に行います。４月同様、密にならない対策を考えた参観日と

します。４月の参観日は、残念ながら直前で中止となってしまいましたが、今回は多くの保護者の方にご来

校頂き、学校でのお子さんの様子をごらん頂きたいと思います。また、授業参観だけでなく、学年学級懇談

会もあります。なかなか対面でお話しできない状況が続いていましたので、この機会に是非御参加下さい。 

前田拓海 先生（北海学園大学より）数学科の実習 

 こんにちは！江別第三中学校に、３週間お

世話になります、前田拓海と申します！みな

さんに迷惑をかけないよう、全力で頑張り

ます！よろしくお願いします。 

 

植村早貴 先生(北海道文教大学より)英語科の実習 

 初めまして。北海道文教大学から来まし

た植村早貴です。英語の先生になるため

にがんばります。よろしくお願いします。 



 

 
 

 

 

 

 

 夏を迎え、少しずつ気温が上がって参りました。コロナウイルスに加え、熱中症予防対策も考え

ていかなければなりません。マスクについては、報道で様々伝えられている所ですが、第三中学校

では、先日ご家庭にも配付した道教委のマスク着用の考え方（以下の表を参照）を基本に指導して

います。すなわち「屋内では基本マスク」「屋外でも対面で会話するときはマスク」「屋外かつ会話

がない・対面していないときは積極的にマスクを外す」です。屋内であっても身体距離が十分確保

でき、会話をしない場合は積極的にマスクを外すよう指導しますが、不安などから着用を希望する

生徒に対しては、外すことを強制していません。 

 身体的距離が確保できる 身体的距離が確保できない 

屋内 屋外 屋内 屋外 

会話を行う 着用推奨 必要はない 着用推奨 着用推奨 

行わない 必要はない 必要はない 着用推奨 必要はない 

 

日 曜 行事 給食 部活 日 曜 行事 給食 部活

1 金 中文連器楽発表（千歳） ○ ○ 17 日 - ○

2 土 - ○ 18 月 海の日 - ○

3 日 - ○ 19 火 ○ ×

4 月
会議日

水曜日課
○ × 20 水 会議日 ○ ×

5 火 ○ ○ 21 木 長期休業前集会 ○ ○

6 水
１年生食育授業

月曜日課
○ ○ 22 金 夏季休業日開始（～８月１６日） - ○

7 木 管内中体連壮行会（放送） ○ ○ 23 土 - ○

8 金 管内中体連① - △ 24 日 - ○

9 土 管内中体連② - △ 25 月
休業中学習会①(9:30～10:30)

小中一貫合同研修会②
- ○

10 日 - ○ 26 火 休業中学習会② (9:30～10:30) - ○

11 月
薬物乱用防止教室

管内中体連報告会（放送）
○ ○ 27 水 休業中学習会③(9:30～10:30) - ○

12 火 ○ ○ 28 木 諸費納入日 - ○

13 水
会議日

江別市平和の日のつどい
○ × 29 金 - ○

14 木
３年生卒業アルバム撮影

三稜祭リーダー会
○ ○ 30 土 - ○

15 金
授業参観・学年学級懇談会

教育実習終了
○ × 31 日 - ○

16 土 - ○


